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原子力規制庁記者ブリーフィング 

 

  日時：平成30年6月29日（金）14:30～ 

  場所：原子力規制委員会庁舎 記者会見室 

  対応：大熊長官官房総務課長 

 

 

＜本日の報告事項＞ 

○司会 それでは、定刻になりましたので、ただいまから原子力規制庁の定例ブリーフィ

ングを始めます。 

○大熊総務課長 それでは、お手元の広報日程に基づいて、私から補足説明をさせていた

だきます。 

  まず、2ページ目に飛んでいただきまして、下段でございます。7月3日火曜日、（6）

第18回の原子炉安全専門審査会、第20回核燃料安全専門審査会の合同会合が予定されて

おります。 

  議題は、記載のとおり5件予定されておりまして、まず、議題1及び議題2におきまして、

こちらは先般、原子力規制委員会において委員の任命が決定されたことを受けまして、

両審査会の会長の選任などの手続的な議論が行われるということでございます。 

  また、議題3におきましては、原子炉安全基本部会、こちらは原子炉安全専門審査会の

下の部会ですが、こちらの構成員を指名するということも行われる予定でございます。 

  その後、議題4、議題5におきまして内容面での議論が予定されておりまして、まず議

題4として、トラブル情報のスクリーニング、これは従前から行っているものでござい

ますが、これについて報告をして、議論をいただくと。 

  また、議題5におきまして、検査制度の見直しについて、検討状況を事務局から報告を

するということが予定されております。 

  次に、3ページ目を御覧いただきたいと思います。 

  上段（7）の審査会合でございます。こちらは、議題、審査の内容といたしまして、現

状1件予定されております。日本原電・東海第二原子力発電所の工認、工事計画認可に

ついての審査が行われる予定でございます。内容としては、実証試験の結果について報

告・説明を聴取すると。また、その他の論点についてのコメント回答が予定されており

ます。 

  次に、その下（9）の審査会合でございます。こちらの議題は、記載のとおり3件予定

されております。いずれも原子力研究開発機構の試験研究用等原子炉施設の審査の状況

についての確認が予定されております。 

  議題1ではSTACY及びNSRRにつきまして、こちらは既に許可が出ており、設工認の審査

が行われているところでございますが、そちらの状況の確認が行われる予定でございま
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す。 

  また、議題2、議題3では、それぞれHTTRとJRR-3につきまして、許可に関する審査の状

況の確認が行われる予定でございます。こちらは先般の原子力規制委員会での議論、審

査が長期にわたるものなど、審査を進めている過程でヒアリングなどが続いているもの

については、状況を公開の場で確認していこうという方針が示されたことを受けて、状

況を審査会合で確認するというものでございます。 

  次に、その下、7月4日水曜日、（10）でございます。第13回の原子力発電所の高経年

化技術評価等に係る審査会合が予定されております。 

  こちらは、議題といたしまして、記載のとおり、中国電力・島根原子力発電所2号炉の

高経年化技術評価についての審査ということで、前回、3月の会合に続いての審査とい

うことになります。今回は実施プロセスなどについて、説明を聴取するということが予

定されております。 

  次に、広報日程の4ページ目でございます。 

  上段、7月6日金曜日、（13）でございます。第61回特定原子力施設監視・評価検討会

が予定されております。議題は、記載のとおり、5件、今のところ予定されております。 

  まず、議題1におきまして、中長期リスク低減目標マップを踏まえた主な検討事項につ

いての対応の状況について、全体の状況の説明をお聞きすると。 

  また、議題2におきまして、建屋滞留水などの処理の進捗状況について、説明をお聞き

するという予定でございます。 

  また、議題3におきまして、3号機燃料取扱設備クレーンの不具合の問題、先般ござい

ました制御盤で電気系統のトラブルがあったという問題でございますが、これについて

の原因の調査の状況について、説明を聞くということを予定しております。 

  そのほか、議題4として雨水流入対策の進捗状況、また、議題の5番目として地震・津

波対策の進捗状況についても、それぞれ現状での対策、また、検討の状況をお聞きする

ということが予定されております。 

  次に、その2つ下、（15）核燃料施設等に関する審査会合でございます。こちらは、議

題が記載のとおり6件書かれております。議題の数として多く書かれておりますが、い

ずれも日本原燃の再処理施設などの六ヶ所の施設についての審査、また、状況確認でご

ざいます。 

  議題1におきまして、降下火砕物影響評価等ということで、火山灰対策、実用炉で示さ

れた方針を踏まえた対策について、説明をお聞きすると。 

  また、議題の2番目で、航空機落下の評価ということで、落下件数等の新たなデータを

アップデートした評価について、お聞きする予定でございます。 

  また、議題3におきまして、品質保証活動体制ということで、これまでございましたト

ラブル、あるいは施設管理の問題を踏まえた品質保証活動の体制について、前回の議論

を踏まえた上でさらに確認を行うということが予定されております。 
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  議題4では、個別の確認事項といたしまして、廃棄物管理施設について、こちらはやや

技術的・個別的ですが、検査室の壁の取り扱いについて確認が行われる予定ということ

でございます。 

  このほか、議題5として、全体の概要資料について、説明をお聞きする。 

  また、議題6では、議題5までは許可に関するものでございますが、議題6では、関連施

設、ウラン濃縮工場を含めた施設についての設工認及び保安規定の申請及び審査の状況

についての確認が行われるという予定となっております。 

  私からの御説明は以上です。 

 

＜質疑応答＞ 

○司会 皆様からの質問をお受けします。いつものとおり、所属と名前をおっしゃってか

ら質問の方をお願いいたします。 

  それでは、質問のある方は手を挙げてください。御質問はよろしいでしょうか。 

  それでは、本日のブリーフィングは以上としたいと思います。お疲れさまでした。 

 

－了－ 


